



**Ce jeudi 20 septembre, le président du mouvement progressiste a dévoilé le candidat qu'il soutiendra à l'occasion des élections du 7 octobre prochain. Le candidat dont la candidature a été rejetée en Août, a choisi le président sortant Paul Biya comme candidat favoris.**

Il a ainsi appelé les militants de son mouvement progressiste, de voter pour Paul Biya, le 7 octobre. L'activiste qui avait pour but de réunir l'opposition autour d'une coalition, a finalement divulgué son vrai objectif pour la course pour Etoudi.

Pour Jean Jacques Ekindi, Paul Biya est le seul à pouvoir aboutir des grands projets nouvellement et récemment engagés. Pour lui, il est également le seul à résoudre les problèmes sociaux, politiques, économiques, culturels et même historiques dont souffre le Cameroun. Il est le meilleur profil qui peut protéger les camerounais.